



COMUNICADO OFICIAL N° 28 -Evaluaciones de Unidad-



FECHA: 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2024

Estimada Comunidad Escolar:



En las semanas que restan de octubre, se están aplicando las evaluaciones de proceso, de unidades pedagógicas y todas las actividades de carácter académicas, en todos los niveles. Es, por lo antes expuesto, que la **asistencia**, compromiso con el proyecto educativo institucional y la enseñanza de nuestros docentes, son fundamentales para el desarrollo de sus hijos.

Durante la semana, destacamos las **evaluaciones de unidad de Matemática y Ciencias**, trabajo en la puntualidad con todos los estudiantes que llegan tarde a clases, promoviendo la convivencia y reactivación de los aprendizajes que, también, desde casa deben potenciar para que sus hijos/as mejoren el día a día con sus responsabilidades académicas.

En este comunicado, es importante considerar:

1.- ASISTENCIA Y PUNTUALIDAD: Como parte del proyecto educativo, la disciplina, responsabilidad y compromiso con las tareas educativas son primordiales, por lo tanto, informamos que se están haciendo entrevistas personalizadas con citación de apoderados en curso críticos con inasistencias y atrasos reiterados. Lo anterior, será un sustento para los consejos de disciplina y promoción del equipo docente y directivo.

2.- EVALUACIONES DE PROCESO Y UNIDAD: Luego del consejo de rendimiento y promoción a realizar se evidenciará la cantidad de estudiantes que no podrán ser promovidos al año siguiente. El consejo de profesores, junto a especialistas se reunirán por última vez a principios del mes de noviembre para ratificar la información, mejora de asistencia y calificaciones.

3.- DÍA DEL PROFESOR/A: Se acerca el día del profesor/a, donde el centro de padres junto al centro de alumnos, están organizando algunas sorpresas para el día miércoles 16 de octubre. Reconocemos la gran labor, dedicación, contención y paciencia de cada uno de nuestros docentes que día a día se esfuerzan para que nuestros estudiantes sean personas inteligentes y valóricamente integrales, para el futuro de nuestra sociedad.

4.- GRAN RIFA CEAL: Ya quedan muy pocos días para dar inicio a la tradicional rifa del Centro de estudiantes del colegio. A saber, están organizando una rifa solidaria junto a toda la comunidad educativa que tiene como premios un televisor LED, parlantes JBL, montos de dinero y muchos premios sorpresas



que se entregarán al finalizar proceso. No se pueden quedar sin la oportunidad de ganar esos fantásticos artículos.

5.- TALLERES EXTRAESCOLARES 2024: Los talleres extraescolares funcionan con normalidad y con una excelente asistencia, en todos sus horarios de tarde. Sus hijos deben participar y obtener una asistencia del 100% en su taller de preferencia, para que puedan optar a la **calificación máxima 7,0** y así ubicarla en la asignatura que escojan, según reglamento de promoción y evaluación vigente 2024.



6.- SÍGANOS EN RRSS: Whatsapp institucional de padres y apoderados, Instagram: **colegio_macaya**/ Facebook: **Colegio Macaya**, porque se entregará información complementaria de las actividades, eventos y consejos de una convivencia sana, saludable y entretenida.



¡¡Les deseamos una excelente semana!!

Andrés Muñoz Ramos
Director Colegio Macaya
"Educar para una vida mejor"
